
Actas de Secretaria - Asamblea Pre-Conferencia el 23, 24, y 25 de Marzo del 2007 
Tonopah, Nevada 

 
Viernes el 23 de Marzo 
 
“Preparando Nuestros Servidores de Confianza” 
 
Apertura de la Asamblea ha las 6: p.m con la Oración De La Serenidad. ¿”Porque necesitamos 
una Conferencia?” fue leído por Susan S, seguido con Comentarios de Apertura por Sophie K. 
Anfitrión de la Asamblea Distrito 8. Estamos de tratar de sufragar los gastos para el café con 
poner latas para donación para sodas y café al fondo del salón. 170 tiquetes para el banquete 
están en venta por $15,00. La cena será proveída por él Rite of Pasaje de Yerington. 
Delegado actual, Mike D, explico algunas de las responsabilidades del Delegado del Área. Mike 
aprenderá algunas de las varias maneras que funcionan Delegados de Áreas.  
En lo que se ocupa en esta rotación Mike tratara de compartir con nosotros lo mas que pueda de 
la información que nosotros o él consideramos importante. 
Registración cierro ha las 6:30 
6:35 PM 

Los Oficiales Pasados, repartieron presentaciones en el salón principal ha los RSG’s.  
 

Reunión del Comité:  
 
Presente en la Reunión del Comité ~ no hubo hoja de Registración ~ posible se me paso su 
nombre. 
Annie W        Ray G           Darryl B      Jason C        Lee Z         Andrew K 
Michael M    Dave M        Aurora S       Sophie K     Roger L     Marvin W 
Jackie A        Michael G    Susan B        Aarón O      Roger R     Lizz M 
Mike D          Carol B         Marion T     John D        Chris M     Susan S 
Stephen V     Patty P          Ted G           Mark T       Kathy S      John P 
Leslie N         Frank A        Ed D             Phil W        Ron D         Melvin L 
Bill L             Paul E           Kevin B        Andy P        Scott P         
Mike Mc       Carol H         JD B             Sam H         Gene L 

    
Citar  del Manual del Servicio: “El Comité establece instrucciones para la rotación del Área.”  
Los Delegados Pasados serán designados de sentarse con los Distritos. 
¿ Ha donde queremos ir? ¿Hay propuestas?.   
 
Ed dp: Moción de llevar acabo un Inventario del Área.  
Sugerido que la Coordinadora designa un Comité Ad-Hoc para comenzar el proceso. “Yo 
propongo que esto se haga esta noche para que no tengamos que posponerlo para una futura 
fecha.” La moción fue secundada después entramos ha discusión. 
Se llevo acabo - Votación 
Una mayoría arrolladora votaron para implementar un Comité Ad-Hoc 
Cuando se le dio la palabra ha la voz de la minoría no hubo respuesta. 
Sophie: Pregunta, ¿Es esto algo que usted quisiera hace en un día? O ¿durante algunas 
Asambleas? 
Ed dp: Permitir el Comité que entrega un reporte de cómo va trabajar el proceso. Que serán las 
preguntas, como será la investigación de la información de la lectura de preparación,  después 
que la Asamblea decide que será la duración después que el  Comité Ad-Hoc los informa 
exactamente que será el inventario. Seguimos con mas discusión.  
  
Sophie: Trataremos asuntos específicos como grupos Demográficos. Personas de mayor edad, 
indígena cualquiera....Americanos,  
 

 



Ed dP: Una enmienda ha la sugerencia o una sugerencia ha la sugerencia, es que nosotros 
implementamos un Comité que  involucra algunos miembros del Sur y del Norte, de esa manera 
podamos mas o menos romper las  barreras entre los grupos del NAGSC y del SAGSC.  
Sophie: Tan yo entiendo que seria agradecido si este Comité trae sus conclusiones ha cada 
reunión del Sur y Norte, recibir su reacción allí, recibir su representación de ambos el Norte y el 
Sur sobre este Comité. Después podamos obtener un vinculo, donde los MCD’s puedan 
comunicarse con el Comité y poner idea o cualquier cosa que salió de la reunión, si les llega una 
idea después, ellos pueden entrar al sitio de web. ¿Todos aquí usan computadoras? 
Necesitamos saber si ustedes necesitan correo postal, si no se van ha quedar en el polvo. Las 
cosas pasan rápidas por la internet, nosotros queremos asegurar que enviamos las cosas ha 
usted por correo postal si eso es la manera que usted se comunica mejor. Sophie aclaro que el 
Comité Ad-Hoc hará una propuesta que resume las preguntas y los procedimientos después 
ustedes pueden hacer la decisión si lo aceptan o no. Cuando preguntamos si nosotros podamos 
enviar una copia del inventario ha los individuo grupos por input, Sophie dice nosotros debemos 
solicitar que se pongan en la lista para que el Comité lo pueda considerar. 
 JD: Sugerencia, por la razón de que el Comité no puede informarnos hasta el otoño que 
nosotros tengamos una fecha tope para contribuciónes y sugerencias para los miembros del 
Comité Ad-Hoc. 
¿Seria amable si se pueda publica en el boletín algunos ejemplos de inventarios de otras Área? 
Roger L: Nos recordó que somos diferentes en que la Área esta dividida pero hay guías de otras 
que podamos utilizar.   
Marion: El Comité Ad-Hoc puede utilizar algunas de las preguntas y dar su opinión de que nos 
pueda servir mejor al nivel del Área o tal vez esto sirve mejor en la Área Sur y/o Área Norte. En 
todo caso, enviarlos y las dos Áreas pueden utilizar la información según como trabaja allí.  
Sophie solicito por cualquier pregunta o comentarios, no hubo, ha las 7:30 pm se dio 
aplazamiento a la reunión. 
7:50PM 
Presentación de Panel:  

El Papel del Distrito y MCD en la Estructura de Servicio.  

 Roberta L. Dio una presentación extraordinaria de las tantas responsabilidades requeridas del 
MCD para mantener un Distrito activo e informado.  
 Kevin B. Seguid con una descripción reveladora de que se espera del Distrito para lograr y el 
significado de las reuniones de Asuntos del Distrito. 
 Lizz M. Encanto la Asamblea de sus experiencias de conocimiento durante sirviendo como RSG  
en un Distrito oscuro y lentamente volvió activo y de nuevo el crecimiento. 
Aarón O. Resalto la experiencia de rotar ha la posición de MCD en un Distrito con 20 grupos y 
185 reuniones. El ha tomado la obra de recopilar la información de registros del Distrito junto con  
participar con el Comité de La Gente Joven del Sur.  
 

Reportes de MCD’s: 
 
 Scott P Alt. MCD Distrito 1:  
49 grupos registrados, 25 activos. 20 RSGs asisten las Reuniones del Distrito la mayoría están 
presente este fin de semana.  Ellos llevaron acabo un inventario del Distrito cual los dirigió ha 
apoyar  las Tradiciones y el trabajo de Servicio. Trimestralmente, son patrocinadores de Talleres 
de Servicio.  El primero fue asistido por 43 alcohólicos y 4 panelistas de apadrinamiento. La tema 
del próximo Taller es, “Tradiciones” Domingo el 20 de Mayo del 2007 en  St Rose Siena.  El MCD 
y un RSG fueron completamente apoyados económicamente ha PRAASA por el Distrito 1. 
 
 
 
 
 
 
 



 Mark T MCD Distrito 2:  
Diligentemente tratando de aumentar la asistencia de los RSGs ha las reuniones del Distrito.  
Bill H (tesorería esta estable) y Sharon R (están en record las Actas) nos acompañan y son muy 
amables en ayudar en organizarnos. Las Mesas Redondas en PRAASA fueron extremadamente 
útil en expresar ideas de cómo estimular emoción y entusiasmo sobre Servicios Generales. El 
NAGSC en Febrero el Distrito fue anfitrión y fue un honor de tener esa oportunidad. Gracias ha 
ustedes por permitirme la oportunidad del Servicio y regresar lo que libremente se me ha 
regalado. 
 

 Lee Z MCD Distrito 3:  
“Nuestros números son pequeños pero nuestro amor para A. A, es fuerte.”  Larga distancias para 
llegar ha varios locales de reuniones dentro el Distrito se espera que resulta en estimulación de 
las responsabilidades al Servicio de la necesidad de comunicación para asegurar el futuro 
crecimiento de la unidad del Distrito. Las reuniones de Misquite se han movido a 150 Locust St,  
Old Grand School salón #12. El Grupo Into Action se movió ha 700 Hardy Way en la Iglesia 
Baptista. El Grupo How It Works, ampliada su reunión Thursday Liturature ha las 7:30 pm.  
Siento orgullo de los RSGs del Distrito 3 y gracias por la oportunidad de los cambios de 
responsabilidad y de poder verlas.  
 
Gretchen H MCD Distrito 4:  
Distrito 4 esta auto mantenido. Muchos RSGs nuevos. Fuimos Anfitriones 2 Talleres de 
Supervivencia para los RSGs. En Diciembre fuimos anfitrión de la reunión NAGSC. Nuestro 
Grupo de Gente Joven tiene ANNYPA. Hemos desarrollado un plan para actualizar información 
de todo los grupos, con énfasis ha involucrar mas gente. 
 
Andy P MCD Distrito 5B:  
Nuestro Distrito 5B esta enfocado en mas apoyo de los RSGs de mas de 50 grupos registrados. 
La meta es de involucrar 15-20 RSGs activos, después dividir el Distrito.  Representación en 
Tonopah del Distrito es 13-15 RSGs este fin de semana. El picnic del Distrito 5B será en Octubre 
y hemos programado un Taller de Servicio el 23 de Junio con Delegado Mike D. 
 
Kevin B MCD Distrito 6:  
El Distrito 6 tiene aproximadamente 20 grupos, 10-12 RSGs asisten las reuniones del Distrito y 
este evento. El MCD y MCD Suplente asistieron PRAASA. Los Oficiales del Distrito 6 se están 
acostumbrando, las contribuciones están bien. El Picnic Anual Día de los Fundadores en Genoa 
el 10 de Junio del 2007 con Mike D- Reporte del Delegado en Genoa Park. PRAASA lecciones 
eruditas: 1) No estoy solo. Hay riquezas de MCDs que tienen los asuntos exactos como han 
pasado aquí.  2) Alcanzar el Anciano. Frecuentemente pasamos por alto este demográfico. Hay 
numerosos consideraciones en atraer esto miembros. 
 
Andy K. MCD Distrito 7  
Estamos muy bien. Vamos comenzar un semanario de Unidad, Recuperación y Servicio para 
promover el servicio en el Distrito 7 una fecha que será anunciada. 
 
Phil W MCD Distrito 8:  
Distrito 9 tiene 9 miembros presente esta noche. Asistimos el Taller de Supervivencia para los 
RSGs en Reno. Distrito 8 esta creciendo en apoyo de grupos. Lone Pine, Bishop, Mammoth 
Lakes, June Lake, Bridgeport, Crowley Lake.  Tres de nosotros asistimos PRAASA y tuvimos 
muchísimo para traer ha los grupos. 2 RSGs y MCD asistimos PRAASA. El 24 y 25 de Agosto es 
el campamiento Anual de Mammoth Campout. 
 
Aarón O MCD Distrito 9:  
Del Distrito 9, Tres miembros se encuentran presentes. Hay varios clubs en el Distrito. Hay 3 
Conferencias y convenciones mayores que se llevan acabo en Las Vegas, hay mas de 150 
reuniones en el Distrito. El Comité de Gente Joven sometio un propuesto para anfitriar icypaa. El 
Distrito ha estado inactivo; ellos están comenzando de llevar acabo reuniones del Distrito 
mensualmente. 



 
Lizz M MCD Distrito 10B:  
El Distrito fue anfitrión de una Presentación para los RSGs y el Grapevine en Febrero. Nos 
gustaría un ejemplo de guías para un Distrito si alguien tiene para compartir con el Distrito 10B. 
Día de Unidad en Winnemucca será el 4-6 de Mayo del 2007. Necesitamos todo el apoyo que 
puedan darnos para este evento. Correo electrónico (lizz635@sbcglobal.net) para reservaciones 
de hospedaje o sí usted esta disponible como voluntario en un Taller de Servicio.  
 
 
Kathy S MCD Distrito 12:  
Siete personas asistiendo esta noche del Distrito 12. Actualmente, Femley tiene 8 grupos. Como 
MCD espero (con ansia) de visitar reuniones por todo el Distrito. Aumentado las contribuciones; 
Dos de nosotros puédenos asistir PRAASA. Eruditazo cuanto nuestros Custodios Clase A ama 
ha nuestra programa. Gracias ha ustedes y mi madrina Roberta por permitirme el honor de 
regresar ha la programa que cariñosamente amo y puedo transmitir el regalo. 
 
Chris M MCD Distrito 13:  
El Distrito 13 se localiza en el Triangle Club – 4600 South Nellis en LV. Tenemos 
aproximadamente 33 grupos con 36 reuniones. En las reuniones del Asuntos del Distrito la 
asistencia usualmente es 5-10 el ultimo Martes del Mes ha las 6:30 pm en el Triangle Club. 
Estaremos desarrollando diferentes eventos para motivar la membresía sobre Servicios 
Generales. Nuestro teatro de Las Tradiciones en Octubre se llevo ha toda marcha. Si alguien 
quisiera presentar una por favor de verme. Los 2º Martes de cada Mes ha las 6:30 pm 
presentamos reuniones con expositores invitando ha Servidores de Confianza actuales y del 
pasado.  
 
 Ron W  Distrito 14:  
El MCD y MCD Suplente no estaban presentes. Siete miembros estaban presentes del Distrito, 
Incline Village, Kings Beach, Tahoe City, Truckee, Sierra City y Sierraville, son incluidos dentro el 
Distrito. Participación de 70% en las reuniones del Distrito cual se reúne meses alternos. MCD y 
2 RSGs asistieron PRAASA. 50% de los RSGs asistieron las mesas redondas en NAGSC en 
Febrero. 
 
Patty P MCD Distrito 16:  
Del Distrito 16 ocho están presente. Patty junto con su MCD Suplente planificaron de asistir en 
Reuniones “out of the way”  de A. A, en su Distrito y haber si ellos pueden motivar interés en el 
servicio del RSG. MCD asistió PRAASA y asido muy intrigada con la presentación del Panel 4 
sobre las Paginas Gris, que quieren reintregar en el Grapevine. Patty nos informado que de su 
opinión que solo los médicos quienes son miembros de Alcohólicos Anónimos pueden someter 
artículos para la publicación A. A. 
 
Susan S MCD Distrito 18:  
Del Distrito, 8 están presente. Susan esta muy agradecida de haber asistido PRAASA. Puntos 
culminantes fueron: La presentación de Liz (Área 58) sobre Personas Jóvenes y los videos 
antiguados, y la presentación del Delegado de Hawai sobre panfletos y folletos. Este fue el 
segundo PRAASA que asistí, el primero fue cuando Susan Acompaño Don S MCD pasado quien 
ha sacado el Distrito de la oscuridad. Es un honor por la Gracia de Dios de continuar en el legado 
como MCD actual del Distrito 18 
 
Eugene E MCD Distrito 20:  
Del Distrito 20 hay 3 miembros presente. El Distrito no ha llevado acabo una reunión de asuntos 
del Distrito por un tiempo distanciado y Eugene quien es el Tesorero actual del Distrito esta 
tratando de comenzar el funcionamiento otra vez. El 14 de Abril ha las 1:00 pm se llevara la 
primera reunión de este año en el local de Fellowship Hall en Susanville. 
Aplazamiento ha la Asamblea 9:05pm  
 



Sábado (Mañana) el 23 de Marzo del 2007 8:00AM 
Se dio apertura con el Concepto Tres leído por Ruth J. Sophie K., anuncio todos los paquetes se 
han vendido esta mañana. Se vendieron todos los tiquetes para el banquete. 
La exposición del Material de Los Archivos del Área 42 están localizados en el fondo del salón, 
por favor de tomar algunos minutos para revisarla. Todo los MCDs necesitan reunirse con Bill L., 
el Registrador tiene formas de información de los grupos asuntos de los Distritos que necesitan 
su atención.  
Jasón C., Delegado Suplente designado distribución de los asientos para las mesas redondas. 
Rotación se llevo acabo por los coordinadores. 
 
 
Mariano J. DCM District 22:  
Nos reunimos por la Avenida Wells en Reno, NV., los Domingos y Miércoles desde las 6:-7:pm. 
Los RSGs asisten las reuniones del Distrito 22. Tenemos planificado  y trabajamos del Manual de 
Servicios Generales y el Folleto El Grupo A. A, para mantener las Tradiciones de la agrupación. 
Aproximadamente dos aniversarios; El Grupo Un Nuevo Día ~ 3 años y El Grupo Nueva Luz ~ 16 
años. Los Grupos están comprando muchas publicaciones de la revista La Viña, Lo Mejor de Bill 
y CDs (discos compactos) 
 
CIA Hispanos; Comités Correccionales, Instituciones y Hospitales   
Dos miembros de Reno y uno de Carson City han formado un Comité; ellos están trabajando con 
la Prisión en Carson City y están sirviendo un Grupo llamado “Alegría de Vivir” reuniéndose con 
el grupo de 12 ha 14 prisioneros cada Domingo desde las 9: AM ha 11:AM. Estamos trabajando 
para reclutar mas miembros para unirse con el propósito de visitar otras instituciones en el Área, 
que han solicitado nuestra ayuda. Les deseamos ha ustedes de continuar disfrutando muchas 
horas de bendita sobriedad. 
Albino A, Gilberto B. & Orlando C.  
 
Marvin W. DCM District 15:  
El 28 de Abril se lleva acabo un Taller sobre Los Conceptos. El Distrito ha comprado dos 
subscriciones de La Viña para que podamos hacer lo más posible para ayudar otro alcohólico. El 
Distrito esta bien. 
 
Ron D. DCM District 17:  
Toda las posiciones están ocupada y todas personas están involucradas después de regresar ha 
mantenerse ha lo tanto de seguir y algún conocimiento y crecimiento por un inventario de Distrito. 
Buscan por el volante para el evento en Lovell Canyon. 
 
Marco S. DCM District 21  
El Distrito 21 tiene 17 miembros presente y tiene la fuerza de 14 Grupos el mas joven celebra su 
primer año este mes. El Comité de H e I se reúne en 4 locales semanales. IP ha solicitado 
permiso para llevar reuniones informativas ha las Iglesias y escuelas secundarias. El 5º Foro 
Hispano de Servicios Generales se lleva acabo el 20 de Mayo del 2007 en la facilidad de Walnut 
Community Center en LV. Han solicitado la participación del los Oficiales del Área 42 para ayudar 
en los el Panel de Servicios Generales. El Distrito tiene un total de 233 miembros. 21 son 
mujeres y 89 se han mantenido sobrios mas de un año. Inventario del Distrito 21. Dos preguntas 
sugeridas. 1. ¿Qué podemos hacer para tener aumentar la membresía? 2. ¿Qué se podemos 
hacer para ayudar los Grupos que no practican las Tradiciones? 

 
Mesas Redondas; Conclusiones y Sentido Común de la Asamblea 
 
 
 
 
 
 



CCP & I P~ Jackie A.  
Las conclusiones de las Mesas Redondas fueron muy positivas sobre de la nueva libreta de 
ejercicio (paquete). Discusión respeto ha muchas oportunidades que hay para estimular interés. 
Manteniendo un nivel de anonimato y confidencialidad son preocupaciones junto con 
recordándonos cuando nosotros salimos afuera no somos representantes de A.. A, como un 
todo. También las Presentaciones se están llevando acabo por los Grupos. Las facilidades están 
agradecidas de tener la información disponible ha ellos. Programación de reuniones son buenas 
herramientas para repartir en estas facilidades. Los paquetes no están disponibles para el 
publico en general, son recursos disponibles para los Servidores de Confianzas sirviendo en 
estos Comités. 
 
Financias ~ añadir una oración del Manual de Servicios Generales al Folleto “Auto-
Mantenimiento ~ Ed dP  
Una respuesta de un arrollador unánime positiva ha esta solicitud. Solo una pregunta “Una 
pregunta, ¿Cuanto nos va costar?”  
Para imprenta de estos folletos no hay gastos adicionales. Ed dice que fue mencionado que 
nosotros no hemos discutido todas las temas de la agenda sobre finanzas y nos recordado que 
esto puede seguir día tras día si tratamos de averiguar todo lo que se llevara acabo en la 
Conferencia de Servicios Generales. 
 
Grapevine ~ Reintregacion de las Paginas Gris ~ Michael Mc.  
Mike explico el origen junto con los pros y contras sobre el Grapevine de publicar otra vez los 
artículos escritos por personas no-alcohólicos, sobre el alcohol y el alcoholismo, ha las revistas 
mensuales. Esta puesta una ratificación y se continua observada. Hay un margen de 4 ha 1  
opuestos ha añadir esta paginas al Grapevine en curso. El Micrófono abierto se presento un 
medico para recordarnos que existe mal-información y desinformación sobre el campo del 
alcoholismo que esta propaganacion por la gente que vende el alcohol y de gente que dan 
tratamientos los alcohólicos activos, por dinero “Necesitamos tener conocimiento sobre la 
enfermedad del alcoholismo para poder transmitir el mensaje ha los alcohólicos activos para 
nosotros poder cumplir con nuestra misión primordial. Ruth J. Nos informa, las “Paginas Gris”, no 
son artículos pero paginas de color gris clarito de doble-lado que incluyen uno o dos párrafos 
escritas por profesionales  no -solicitadas para publicar en la revista. La mayoría de las opiniones 
expresadas por el micrófono a favor de que se permita la reintregacion  dentro la revista. Cuando 
se pidió una levantada de manos a favor de inclusión de las “Paginas Gris” la vasta mayoría 
cambiado su voto en apoyo de reintregacion de la Paginas Gris, al Grapevine.  
 
Literatura ~ Folleto Indígena Americano / 3ª Edición del Libro Grande Versión Hispano ~ Susan B 
y  Dave M.  
Susan informa la Asamblea que su presentación fue bien recibida y no hubo oposición sobre la 
publicación de la 3ª Edición del Libro Grande en Español. El folleto El Indígena Americano ya 
aprobado para publicación fue revisado y discutido por David M. La fecha tope se ha extendido 
tres veces y hasta la fecha se han sometido 36 historias. Su presentación incluido mucha 
discusión con una conciencia general que fue “ Hagas lo que hagas, tenemos que conseguir la 
manera que entran por la puerta.” El micrófono abierto acerco un Indígena Norte Americano 
quien sugiero que el folleto tenga el titulo ¿”Soy yo un Alcohólico”? En vez de enfocarse en una 
demografía en particular.  
 
Centros de Tratamientos ~ Michael G. & Sam H.  El Video “Esperanza” revisar el resumen del 
compartimiento local.   
Lo fundamental del reporte de Michael G, es, de las personas entrevistadas,  hay muy poca 
gente que en realidad han visto o utilizado el video.  En Septiembre del 2006 la OSG recibió 
respuestas de 91 de los 411 cuestionarios enviado ha los Delegados, Coordinadores de Uniendo 
Las Orillas y Coordinadores de Comités fe Centros de Tratamientos, H e I, IP y CCP. Asuntos del 
Equipo – Cuando preguntados porque no utilizan el video, las respuestas fueron; el video esta 
muy antiguo, muy largo, muy aburrido, y  pesado  
Mesas Redondas del Área 42, Buena reacciones. Algunas ideas o cambios - actualizar el video.  
 



 
Información Publica ~ Julian R ~ Considerar el Reporte sobre los cambios al  Sitio de Web de AA 
de la OSG.   
Eslabón primordial es el RSG de que esta pasado con la operación del Sitio de Web. El Comité 
de Sitio de Web de la Oficina Intergrupal esta trabajando con el Comité de IP de que se necesita 
poner en el Sitio de Web. Recomendación de aspectos pertinentes es; que la Mesa Directiva de 
AASM debe continuar de ser responsable de preparar un reporte trimestral de los cambios y 
actualizaciones de las las actividades del Sito de Web ha los Custodios del Comité IP para su 
revisión y resumen de acciones tomadas por la Mesa Directiva de AASM en respuesta ha las 
solicitudes y correspondencia. Después todo esto en un resumen será adelantado un Reporte 
Anual al Comité de IP de la Conferencia para su consideración. 
Algunas paginas revisando las acciones tomadas en el 2006 están en el fondo de material del 
origen de este tópico en la agenda. Todo esto muestra un proceso muy bueno de revisión, un 
proceso de control demostrándonos que hemos delegado las responsabilidades ha estos otros 
Comités. Ellos recomendaron que cualquier de las temas principales se entregan a la agrupación 
para cambios o acción consultativo. 
 
 Financias ~ Kathy S ~ Discusión; aumentar la contribución personal de $2000 ha $3000.  
Hubo amplia y varias opiniones sobre el gasto y regalo del dinero. Algunos sienten esto es un 
tema personal. La mayoría siente que en luz de la inflación esto es una solicitud razonable.  Esto 
causo que muchos regresan atrás y recordar lo que Bill W, dijo sobre propiedad, dinero y 
prestigio. La mayoría están a favor y muchos apoyan de hacer ese único legado. Ha nosotros, 
nos comunicado un profesional que escribe este tipo de legados finánciales para personas que 
preparan sus testamentos y trusts, todo esto se prepara para que se haga en base anual y no 
esta fijado como un legado único, actualmente AASM le pide ha los abogados de desanimar 
esto. Pocos estuvieron opuestos.  
 
Información Publica ~Joan M. &Joyce P. ~Considerar la Encuesta de Membresía del 2007 conducida al 
alzar   

El año pasado, Joyce estaba involucrada con los cambios de preguntas de la encuesta en la 
Conferencia General. Joan nos recordó que la realidad de la información de la encuesta de 
membresía es información para el publico en general y no tanto para la agrupación. Cada tres 
años nosotros tomamos la encuesta. En el 1987 es cuando esta encuesta se comenzó. La 
conciencia es que debemos hacerlo como en el pasado. 
 
Política y Admisiones ~ Kevin D. ~ Discutir sugerencias de la discontinuación de publicar los  
Directorios 
Hubo mucha discusión sobre de la necesidad de esta publicación como la de los Inter.-grupales y 
el Internet sean constantemente actualizadas comparado con los Directorios. Los Directorios son 
auto-mantenidos ha $3,60 por copia. Este año, se esta preparando un nuevo software para esta  
publicación. Cuatro personas estaban a favor de discontinuar los Directorios. 
 
Custodios ~ Ruth J ~ Revisar el reporte sobre la opción de un Clase B servidor en el CEO  
Conciencia en general; No hubo objeción para este, ni una razón de apurarse con el. Ya están 
añadidos en los estatutos únicamente se necesita trabajar el mecanismo. 
Con: Nuestra visibilidad AA puede ser aumentada en cualquier campo donde se presenta el 
Clase A. El anonimato no es la tema. Ego alcohólico. Pro: El sorteo para el Clase A es pequeño, 
el periodo es de 6 años, (dos periodos de 3 años.) Un Clase A puede llegar los medios de 
comunicación mientras se mantiene el Clase B de ser el centro de atención.  
  
Actas de la Asamblea del Otoño del Área 42, Septiembre del 2006 fueron aprobadas sin 
discusión.  
Distribución de asientos para el banquete ha las 6:00; Distribución de asientos para la Reunión 
de Expositor ha las 7:00; Aplazamiento ha la Asamblea ha la 3:30 PM. 
 
Apertura ha la Asamblea ha las 8:30 AM Domingo (mañana) el 25 de Marzo del 2007 
 



 
Reportes De Los Oficiales del Área 

Sophie nos dio un vistazo de la preparación para esta primera 57ª Panel Asamblea del Área y 
toda la gente involucrada en hacer todo esto pase junto con puntos culminantes de los eventos la 
noche de Sábado. Anuncios sobre varios Grupos y Distritos. Distrito 9 es anfitrión del la 
Asamblea del Otoño el 7, 8, y 9 de Septiembre del 2007. Chico hará la interpretación por la 
mañana. 

 
Delegado ~ Mike D. 
Mike nos recordó que el no es nuestro líder, el es nuestro representante. Su periodo de 
crecimiento es duradero para el resto de su vida. Mike nos recordó que Servicios Generales 
solamente es de moverse fuera del servicio al Grupo. Su Temor al Servicio evolucionado en 
practicar los principios del servicio en sus asuntos mientras se involucrado en el servicio. El 
Temor todavía le salta mientras el alterna dentro varios posiciones de servicio que el ha tomado. 
Nuestro “unanimidad” como individuos, Grupos, distritos, Áreas, regiones, etc., es igualmente 
importantes. Un recordativo de Mike para nosotros, el es nuestro servidor. 
 
Delegado Suplente Jason C. 
Jasón se ha encontrado muy ocupado con los asuntos del Área. El esta disponible cuando se 
solicita por su ayuda por nuestros Oficiales y Coordinadores. En los últimos meses se ha 
encontrado muy ocupado con las Mesas Redondas del Área, NAGSC y SAGSC. En PRAASA 
otra vez Jasón tubo la oportunidad de explicar la estructura única del Área 42 en la mesa 
redonda de los Delegados Suplentes. El se mantiene servicial ocupando la posición del 
Coordinador de la Agenda en el Comité de la Conferencia NNNAAA. Jasón esta agradecido por 
la oportunidad de servir en esta posición de servicio de ego / pataleo. 
 
Coordinador Suplente ~ Mike M.  
Mike encontró esta Asamblea la mejor que el asistido. En PRAASA la Mesa Redonda para los 
Coordinadores de Áreas han sido informativas y educativo, cuando Mike compartió que el sintió 
como si el estaba “llevando en manada los Gatos” en  reuniones de SAGSC, ellos le recordaron 
su trabajo es de asegurar un plan y pegarse ha el, no planificar el resultado. Mike gano el 
respecto por lo que tenemos después de ver y experimentar algunas otras Áreas. Mike tiene un 
amor y pasión para el Área 42. Gracias ha Marion T., por ayudar actualizar las Guías de SAGSC 
de la versión del 1997. 
 
Secretaria del Área ~ Carol B. 
PRAASA fue emocionante y educativo así como siempre ha sido en el pasado para mi. Estoy 
feliz en decir que por que Dios cualifica los llamados en vez de llamar los cualificados. Serán 
recordados que el todavía no ha terminado con mi.  Nuestro Delegado valioso Mike del Área 42 y 
Sophie nuestra Coordinadora de la Asamblea del Área fueron preguntados de participar como 
expositores en un Panel el Viernes atardecer y ha los dos se les dio una obra difícil cual ellos 
llevaron acabo muy bien, por cierto. Estoy anticipada para trabajar con JD el Maestro del Web y 
el recién designado Director del Boletín Mile L., en mantenerlos ha lo tanto del progreso dentro 
nuestra Área e información. 
 
Secretaria Suplente del Área ~ Aurora  S.  
Aurora no tiene reporte pero esta feliz de servir como Suplente ha la Secretaria y agradecida por 
el servicio.    
 
Tesorería del Área ~ Marion T.  
Incluyendo el nombre del grupo y su numero en el cheque o giro ayuda para correctamente 
darles el merito.  Si quieren un recibo o documento impreso por una computadora de su 
contribución, por favor incluye una nota de solicitud y un correo electrónico. Asistí PRAASA en 
Portland – experiencia de maravilla. Si ustedes quieren tomar prestados los CDs de PRAASA por 
favor dejarme saberlo. Mesa Redonda  para los Tesoreros fueron informativas de cómo otras 



Áreas manejan sus finanzas. Discutimos sobre las contribuciones hechas el año anterior ha la 
OSG para los gastos de los Delegados ha la Conferencia – La suma solicitada por la OSG es 
menos de 1/3 el costo realmente pagado por la OSG. El costo actual del año anterior, $3000, y 
$2000. Área 42 manda $2000. Necesitamos hacer la declaración de impuestos para el 2006. El 
costo estimado de $200 - $250 para un no-CPA - contador de impuestos, y $400 – 500 por un 
CPA. El Comité de Finanzas y sus responsabilidades fueron puntos de discusión.   
 
Tesorería Suplente ~ Annie W. 
NAGSC depósitos de Marzo una suma de $338.76, un total de $1115.33 hasta la fecha. Total los 
gastos fueron $2091.87. Esto incluye $438.47 reembolso para gastos del Coordinador $1200.00  
apoyo económico ha PRAASA y $408.40 para millaje. Los gasto hasta la fecha son $2091.87. 
Saldo en la cuenta bancaria es $5952.87.  
Archivero del Área ~ Roger L. 
Nuestra remolque de Archivos esta estacionada afuera. Tengo dos mas mostradores de vidrio  
para la exposición en Las Vegas. El Club Triangle las dono. El Comité de Archivos se reúnen allí 
todo los Jueves desde las 5-7 pm en 4600 South Nellis en Las Vegas. Desde mi primer año de 
sobriedad ha estado ayudando los archivos, comenzado con mi grupo base y ahora estamos 
tratando de recopilar las historias de los Grupos, Comités, Clubs, Delegados Pasados y todo de 
lo pasado. Sus deshacerse son nuestros tesoros. Necesito cintas, volantes viejos, 
programaciones de reuniones, boletines, y Actas. También necesito voluntarios De PRAASA:  El 
Banco de Archivos - Mantiene las Actas en clara para que no vaya ver MITO dominando la 
realidad. 
 
Archivero  Suplente ~ Roger R.  (Archivero no Archivo) 
Estamos comenzando una carpeta especial con resumen de los Delegados ha Nueva York. 
Tenemos formularios disponible en el salón de Archivos para ayudarlos en recopilar el historial 
del los Grupos. También necesitamos volantes de los eventos del Grupos. Sophie y yo somos del 
Distrito 8, el capitolio de la sobriedad al Este de la Sierras. Manden su Historial del Grupo. 
 
Registrador  del Área Bill L.  
PRAASA; Greg M, Gerente General de la OSG  asistió la mesa redonda de los Registradores, el 
nos informado que el nuevo portal en-línea que me permitirá de actualizar inmediato el estatus 
sobre la información, (cada registrador recibirá un clave) estará listo y funcionando en Abril del 
2007. La OSG orará desde 20 – 25%. En Julio la OSG imprentara los nuevos Directorios. Todo 
los MCDs recogen sus carpetas que tengo y todos las formularios de Información del Grupo 
necesitan enviarse ha Nueva York antes el 15 de Mayo del 2007. Registrados para esta 
Asamblea tenemos un total de 130 RSGs, 25 MCDs, 30 Coordinadores y Oficiales mas 
Delegados Pasados y Custodios Pasados.  
 
Área 42 Webmaster ~ JD B.  
Gracias ha Ken B, por un sitio fácil para montar. Todos los Boletines recibidos pasados y 
presente del Área 42 y las Actas del Área 42 desde el año 2001 están fijados. Las Guías 
Supervivencia para los RSGs ambos en Ingles y Español esta fijado, así como las Guías del Área 
42 en ambos lenguajes. Todos los correos electrónicos en NAGSC/SAGSC/ Área 42 se han  
actualizados. Eslabones ha la OSG, Inter-grupos y todas sito de web AA del Área están 
disponible en nevadaarea42.org website.  [Todo los reportes entregados ha la Secretaria del 
Área estarán disponibles para leerlos en el Boletín de Junio realmente como no fueron parte de 
las Actas de la Asamblea] 



Asuntos Pendientes 

No hubo asuntos pendientes 

Asuntos Nuevos 

Primera Lectura del Propuesto para Cambiar las Guías del Área: 

 1.)  Elecciones de Oficiales del Área:  

David M leo la versión enmendara de este propuesto ha las Guías del Área.    
3.1 

C. Nombramientos por voz no serán aceptas para el servicio de Delegado, 
Delegado Suplente, Coordinador del Área, Coordinador Suplente a 
menos que queden menos de dos nombres de todos elegible y presente 
han sido anunciados y aquellos deseando estar disponible se han 
retirado. 

 

E. Cuando posible, los miembros de la Asamblea con voto deben tener la 
preferencia de dos nombres para cada posición de servicio. 

 

   El propuesto de los cambios de la guías - puntos 3.1 C y 3.1 E son lo siguiente 

C. Nombramiento por voz no serán aceptados para el servicio de Delegado, 
Delegado Suplente, Coordinador del Área, Coordinador Suplente, a menos 
que queden menos de dos nombres después de que todos los elegibles y 
presente se han anunciado y aquellos deseando de retirarse lo han hecho. 
En tal caso, nombramientos estará abierto ha todo miembro quienes son 
elegibles en Área 42 (Norte y Sur). Esto no afectara la rotación como 
especificado en el punto 3.2 de las Guías del Área 42  

 

E. Cuando posible, los miembros de la Asamblea con voto tendrán la 
preferencia de dos nombres para cada posición de servicio. 

 

David  va leer guías adicionales formuladas de otro modo bajo punto; 

                        1.4 Responsabilidades de Oficiales del Área: En Septiembre la 
Asamblea de otoño. 

 
 
1.4 Responsabilidades de Oficiales del Área:  

 2) Director del Boletín y el Maestro de la Web: Votación y Recursos Económico;  

Ed dP. Ha sometido los siguientes enmiendas sobre el propuesto participando en eventos AA por 
estos dos Servidores de Confianza. 

 
 
 
Objetivo: Proveer ambos privilegios de Votación y Recursos Económicos al Director del 

Boletín y el Maestro de la Web ha las Asambleas del Área y PRAASA cuando 
haya fondos disponible. 

 

Costos Potenciales: – Asambleas $800 anual – para ambos servidores ha las dos 
Asambleas; PRAASA – aproximadamente $1000/ costo anual. 
 
Lógico: Proveer servicios valiosos al Área 42 y deben ser miembros activos participando 

en el proceso  del servicio de la Asamblea.   



 
Enmendar esta Secciones:  
 
1.4 J.6 cual  lectura actualmente es: “El Director del Boletín será miembro de la 

Asamblea, con voto, sin recurso económico. 
  Ha 
1.4 J. 6 El Director del Boletín será miembro de la Asamblea con voto, con recursos 

económicos. (Ver apoyo económicas ha Asambleas y PRAASA bajo sección  
4.2D) 

 
También respeto al Maestro de la Web 
 
Enmendar estas secciones: 
  
1.4 K.3 cual lectura actualmente es: “ La posición será apoyado económicamente como 

solicitada por la Asamblea del Área con un limite de $200.  
 
Ha: 
1.4 K.3 La posición será apoyada económicamente como solicitada por la Asamblea del 

Área con un limite de $200. (Ver recursos económica para Asambleas y 
PRAASA en sección 4.2D) 

 
1.4 K.7 El Maestro de Web (web master) será un miembro de la Asamblea sin voto. 
 
Ha:  
1.4 K.7 El Maestro de Web será un miembro de la Asamblea, con voto. 
 
Y 
4.2 D.  El Tesorero, Archivista, Secretario, y Registrador: Gastos completos para las 

Asambleas Semi-Anual del Área. Anualmente - Recursos económicos por 
completo para asistir en PRAASA, fondos permitiendo (Rev. 9/99)” 

Ha: 

             4.2 D. Tesorero, Archivista, Secretario, Registrador, Director del Boletín y Maestro de la 
Web: Apoyo económica  por completo ha las Asambleas Semi-Anual del Área. 
Anualmente – Recursos económicos por completo para asistir en PRAASA, 
fondos permitiendo. (Rev. 9/99)   

 
De palabra - No hubo preguntas para aclarar. 

Propuesta para Criar un Comité de Finanzas en la Área 42  

   Marion T. Sometió y explicado la lectura de preparación del propuesta. Somos únicamente uno 
de las 15 Áreas dentro la Región Pacifico que no tiene en lugar un Comité de Finanzas/Revisión 
de Cuentas. La carga financia del Área para este Comité será menos de $200.00 anualmente. 
Elegibilidad para servir en este Comité esta abierta ha cualquier miembro con voto en la 
Asamblea. 

 
No hay cambios para introducir respeto ha las guías.    
 
   Para ver el propuesto en su totalidad visita el Sitio de Web nevadaarea42.org  Preguntas de 
palabra para aclarar eran, ha cuanto el Tesorero, que tenga ayuda de un Comité elegido y 
continuidad incorporado sea proporcionado por la selección de miembros del Comité rotativo.  
 
Coordinadora Sophie K. Saco ha colación una tema que Marion saco anteriormente sobre 
archivar la declaración de impuestos del año 2006. Estimados son desde $200-250 para un no-
CPA contador de impuestos, y $400-500 para un CPA. Se presento una moción y secundara de 
apoyar económicamente ha Marion para contratar un CPA para prepara la declaración de 



impuestos del Área. Micrófono abierto- sugerencias: que seamos prudente en contratar un CPA 
para la declaración de los impuestos del Área. Votación para darle autorización al Tesorero de 
contratar un CPA para preparar la declaración impuestos del 2006 del Área 42 fue aprobada.  
 
El Viernes la Reunión del Comité del Área formalmente le pidió ha Sophie de designar un Comité 
Ad-Hoc con el propósito de establecer un Inventario del Área. Sophie va proceder con la 
solicitación, al momento no hay información.  
 
Ruth J. Nos reunió para la Canasta de Preguntas [Otra vez el Distrito 16 aseguro que llegada el 
Conejito de la Pascua] Joyce P. la mas nueva (Delegado Pasado) en el panel. Sus preguntas 
eran sobre el NNNAAA y el NAIGSO, ¿son ellos A.A? – El NNNAAA es una conferencia de 
servicio de gente cual quieren celebrar su sobriedad. Native American Indian General Service 
Office (Oficina Servicios Generales de Indígena  Americano Natal) - 
 no son AA, ellos son un grupo de gente cual quieren su propia OSG. La ultima recibida por  
Joyce, fue de preguntar si ella piensa si hay valor en que el Área tenga un Comité Consultiva de 
Acción de Moda.  Joyce tiene algunas ideas. Kevin D. Pregunta; ¿Qué podamos hacer para 
aumentar la membresía dentro los Grupos? Interesar los miembros en el servicio. ¿Qué podamos 
hacer para ayudar ha los Grupos que tienen reuniones que están afuera de la Tradiciones? Si el 
Grupo no sigue las Tradiciones, ellos no son un Grupo A.A. ¿Deben los Distritos tener un 
registrador para mantener información actualizadas o se le deja al MCD? Distritos no necesitan 
registradores. Pete L. ¿Debemos proveer literatura A. A, ha los Grupos de 12vo Paso en las 
Iglesias? No – si se las podamos vender, pero no podamos nosotros afiliarnos con facilitarles la 
literatura. ¿Qué es un MCDC? Nosotros no tenemos suficiente Grupos para utilizar el proceso de 
MCDC. Investigan el Sitio de Web del Área Costa Norte de CA, para ver como ellos lo utilizan. 
 
Roberta L. Dio las Gracias al Comité por un fin de semana realmente maravilloso. ¿Los Oficiales 
del NAGSC y SAGSC tienen voto en Tonopah? Si – personas elegidas en Asamblea de NAGSC 
o SAGSC  son elegible para votar en todas las Asambleas del Área. ¿Si somos una programa 
que le dice ha los miembros que no somos diferente o únicos porque pues se imprima en los 
folletos lo contrario? El cuestionario nos muestra que no estamos alcanzando ha todos, en toda 
parte así imprentamos folletos para alcanzar ha ciertas Áreas o Grupos.  
 Dick H. ¿Por qué los propuestos no se discutan ha su primera presentación? ¿Quién hace las 
decisiones cuando no estamos todos reunidos para votar? Administración de Casa se hace por 
un polo de Oficiales del Comité  si es necesario entre Asambleas.  
 Joan M. ¿Qué es un inventario del Área? Compararlo con un inventario personal, se adelanta ha 
los Grupos. ¿Cómo podamos hacer cambios y que podamos hacer para mejorar? ¿Qué ocurrió 
en el pasado, cuales cosas trabajan y que es lo que no trabaja? ¿Debemos seguir haciendo algo 
o debemos cambiarlo - Que es su opinión de tener un Comité de Finanzas en el Área? De esta 
manera el Tesorero tiene un consejero. El dinero se gasta correctamente t por un grupo de 
servidores de confianza.  Una cita de PRAASA: No tenemos problemas financieras en AA, 
tenemos problemas de participación. ¿Porque tenemos Norte y Sur y  en cuales maneras esto es 
bueno y cuales son malas? Antes las Asambleas se rotaban una vez por año en Reno y Las 
Vegas solo en el mes de Septiembre, la gente que fueron elegidas usualmente eran de la Área 
donde se reunían. En el 1972 o 1973 fuimos ha Tonopah y comenzamos ha dividir cada de las 
posiciones disponibles al Norte y Sur. 
Distritos 21and 22 trajeron interpretes este fin de semana. 
Marvin un traductor del Distrito 21 anuncio una invitación extendida al Área que los acompañen 
en Las Vegas para su 5º Foro Anual Hispano el 20 de Mayo del 2007 en el salón de 
Walnut Community Center  
3075 Walnut Ave.  
Las Vegas, NV 89115 
 
 
Nos vemos en Tonopah el 7, 8, y 9 de Septiembre del 2007 
Secretaria - Área 42  ~ Carol B  

http://www.naigso-aa.org/
http://www.naigso-aa.org/
http://www.naigso-aa.org/
http://www.naigso-aa.org/

